

Plática: Los escogidos de la Dispensación del Reino preparándose para la adopción

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Lunes, 6 de febrero de 2023
Cayey, Puerto Rico

Ese ambiente que se está moviendo es para eso. Ese ambiente que se está llevando a cabo en la Carpa, es en la que de un momento a otro esas teofanías ya vendrán y estarán posándose entre cada uno de nosotros; pero tiene que estar el pueblo en el Aposento Alto unido.

Y todo este tiempo ha dado break [oportunidad] para que se quiten los zapatos. El que no se los ha quitado: que se los quite; porque no es tiempo para estar pisoteando a la Palabra, en donde está la presencia de Dios.

O sea, ya no es tiempo para caminar con nuestras propias ideas. Es tiempo ya para pensar como los ángeles: que ellos no caminan y tienen temor..., como dice: [WMB] *“Caminan con zapatos con clavos donde los ángeles temen caminar”*. Así que imagínate. Y aquí no te pone que caminan con zapatos, sino que le ponen clavos a los zapatos. O sea, todo eso te representa esa lanza que le metieron a Jesús en el costado, que lo abrió. Todo eso son heridas que se le da a la Palabra, al Verbo.

Y lo que los ángeles temen...; y más bien están en silencio y en quietud...; porque si tú te fijas, allí en Los Sellos 471 y la 465, él dice que [WMB] *“todos fueron dominados por un temor reverencial”*. Y cuando a él le fue dicho: [WMB] *“Conságrate para la Visita de los ángeles”*, era porque la presencia de Dios iba a estar allí.

Y ese temor reverencial es el que el pueblo está supuesto a tener y está llamado a tener; porque es nada más y nada menos que la presencia de Dios en medio de Su pueblo.

Los ángeles, serafines, dejaron de cantar, de tocar; todo un silencio sepulcral. No hubo movimiento: fueron dominados por un temor reverencial.

Hay otra parte donde habla de temor... Porque no es miedo, es una reverencia. Y si en el Cielo hubo eso, ¡cuánto más nosotros en la Tierra!, que tenemos la oportunidad de ver cara a cara, de palparlo; y lo próximo es ese temor reverencial que debe haber.

Las Siete Dimensiones

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Sábado, 2 de julio de 2022
Cayey, Puerto Rico

Vamos a tener a nuestro hermano, el reverendo William Pérez, para así cantar un canto y luego ser despedidos en oración, y que Dios nos lleve con bien hacia los lugares donde vamos a dirigirnos. Y nos permita estar mañana aquí, en la mañana, disfrutando de las alabanzas, que es un parte muy importante. Por eso es bueno llegar siempre temprano y prepararnos: orando al Señor, meditando al Señor, entrando en ese ambiente de la sexta dimensión, para que cuando entre el culto: ya estamos en quietud y estamos ya listos para recibir de parte del Señor todo lo que Él tiene. Hay una parte donde estaba leyendo que él escribe que cuando uno va a pasar al púlpito, dice que no es bueno...; él hace una anécdota (voy a ver si lo consigo); no... dice que cuando él va a pasar no habla con nadie (dice), porque el Espíritu se va, el Espíritu de Dios se va; algo así escribe ahí. Así también nosotros: debemos de tratar de estar tempranito siempre, para que ese Espíritu..., ese ambiente esté alrededor de nosotros; y así las bendiciones de Dios puedan venir sobre nosotros. Muy importante —como ya lo hemos escuchado del hermano Branham y del hermano William—esa parte de la preparación antes de comenzar el culto: el devocional, la predicación, y al final la oración - el canto con la oración.

Ya no es Cordero sino León

Dr. José Benjamín Pérez Matos
Lunes, 10 de octubre de 2022
Cayey, Puerto Rico

Así que Dios nos ayude en este tiempo a permanecer agarrados del Ángel del Pacto, agarrados del Mensaje, de la Palabra; y permanecer en reverencia y en temor. No con miedo, sino con reverencia, con temor reverencial, como él habló ahí en Los Sellos, que [WMB] *“les entró un temor reverencial”*, porque estamos en el Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.

Extractos tomados de los Estudios del Dr. José Benjamín Pérez Matos.
En el sitio oficial www.carpa.com puede encontrar los estudios completos.

*“Deja que el Espíritu Santo se mueva...
Fluye, Señor, en Tu pueblo, asíéntate en
cada corazón. Escudríñanos, Señor.”*



Dr. José Benjamín Pérez Matos

“Nuestra parte en las actividades es orar a Dios, tener comunión con Dios en la quietud del espíritu, en la oración, luego en las alabanzas le damos a Él loor, alabamos y glorificamos Su Nombre, y luego recibimos de Su Palabra. Todo en orden!”

Estudio Bíblico #434: La importancia de la Alabanza

Dr. José Benjamín Pérez Matos

Viernes, 2 de agosto de 2024

La Gran Carpa Catedral, Cayey, Puerto Rico

[JBP] Ahora vean ustedes cómo la Novia estaría recibiendo en este tiempo final ese avivamiento que traerían los Truenos; y así la estremecería, la avivaría, para obtener esa Fe de Rapto; y ahí podemos ver la importancia de la alabanza.

Lo cual, cantamos al Señor, alabamos a Dios con salmos y cánticos espirituales, y en las actividades le damos de nuestra parte a Dios, nuestras alabanzas; y así Él luego nos da de Su Palabra.

Nuestra parte en las actividades es orar a Dios, tener comunión con Dios en la quietud del espíritu, en la oración, luego en las alabanzas le damos a Él loor, alabamos y glorificamos Su Nombre, y luego recibimos de Su Palabra. Todo en orden.

Porque vean ustedes, en la Visión de la Carpa le fue mostrado al reverendo William Branham que no era en la forma que se hacía en esa edad séptima: palmear las manos, ni nada de eso, en las alabanzas, sino que se hacía todo en la quietud; esa es la gran diferencia entre los miembros de la Iglesia del Señor, de la etapa de Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino; vean, porque hay un orden divino para que sea aceptada esa adoración.

Porque si no están bajo ese orden divino y bajo esa manifestación, bajo la obediencia de esa Escritura que hablamos allí que nos leyó nuestro hermano William, de Éxodo, capítulo 23, verso 21; y no son rebeldes

Vean, hay que ser obediente, hay que escuchar la Voz, y hay que hacer todo lo que Él le diga, lo cual luego, vean ustedes, allí dice que será enemigo de los enemigos; porque, vean ustedes, si no, dice: "Porque Él no perdonaría vuestra rebelión".

Y en esa etapa en donde el hermano Branham estuvo viendo todo lo que estaba llevando a cabo el Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, vean ustedes allí que hubo una forma de la cual no se hacía en las edades; por lo tanto, ya se estaba llevando a cabo allí una forma, un orden establecido ya por ese ministerio; porque allí ya se estaba en una nueva edad y una nueva dispensación, y era distinto a como se hacía bajo la Dispensación de la Gracia.

Son detalles en donde se va mostrando y se va colocando todo en orden, como fue visto por el hermano Branham esa etapa del

cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a leer solamente esa partecita allí, en donde él nos muestra que era suavemente, quietamente. Miren, en la [página 25, párrafo 211](#), dice [\[Citas\] \[antigua revisión\]](#):

211 - "Y me fue dicho a mí, en un tiempo atrás, por una visión que el Señor me dio un año pasado supongo, o ya sea un poco más... Lo tengo escrito en un libro en casa, de un cambio de ministerio. (...)

Tiempo pasado estaba en una visión y vi una grande carpa. Oh, era un asunto gigantesco. Y había apenas acabado de hablar, y muchas almas estaban en el altar, y estaban como llorando, con sus manos alzadas quietamente y suavemente".

[JBP] Vean, y ahí él escribe, nuestro hermano William: [\[WSS\] «No era al estilo pentecostal denominacional»](#).

[JBP] ¿Por qué no era el estilo pentecostal y denominacional? Porque la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, como leímos allí en el párrafo 1149, dice que no sería una denominación; estaría fuera de las edades, estaría fuera de la Dispensación de la Gracia; lo cual, al irse los mensajeros se denominaron; sino que era una etapa más arriba, que es en la Piedra Angular, la Dispensación del Reino; y no sería una denominación; Moisés y Elías.

Y como esos ministerios están en medio de la Iglesia, Él no permitiría que fueran denominacionalizados; así que:

[\[WSS\] «No era al estilo pentecostal denominacional. Todo era quieta y suavemente, con mucha reverencia. Reverentemente»](#).

Ahora vean: [\[WSS\] «Todo era quieta y suavemente, con mucha reverencia. Reverentemente»](#).

[JBP] Vean, eso va siendo establecido por el pueblo de Dios, hasta que se llega ya a esa etapa en donde estaba ya todo establecido, todo en orden en todos los lugares en donde estuvieron recibiendo esa manifestación hace... ya sea a través de audio, de satélite, de internet; porque así como él dijo: [\[WSS\] "Tengan todo preparado; para cuando llegue esa etapa: todos estén conectados y recibiendo todo lo que estaría siendo predicado en ese lugar. Y si tiene que ese ministerio salir, pues también de otro lugar se estaría transmitiendo"](#), y todos estarían escuchando ese ministerio, el cual en cada lugar estaría llevando a cabo esas predicaciones.

Porque vean que todo iba a comenzar en una forma progresiva: con predicación; y bajo esas predicaciones, bajo esas predicaciones y bajo ese ministerio, se estaría entrelazando ahí ya todas las demás etapas correspondientes al cumplimiento de la Visión de la Carpa.

El pueblo mayor

Dr. José Benjamín Pérez Matos

Domingo, 22 de octubre de 2023

(Primera actividad)

Cayey, Puerto Rico

Dios les bendiga a todos, Dios les guarde.

Estaba hablando que ya estaban sentaditos; y cuando uno viene, pues, a la Casa de Dios, pues ya entra en ese Espíritu allí; y salir así de donde están ahí meditando, pues... Quizás algunos, por llegar rápido, corren; pues no deseamos que el Espíritu de Dios se entristezca, sino que deseamos las bendiciones de Dios. Y Dios sabe que lo hacemos de corazón, y Él sabe que lo que buscamos es la bendición de Dios.

Y como dice el hermano Branham, que es en una manera nueva que se estaría dando allí a conocer Su Nombre, y todas las cosas que estarían ocurriendo ahí; pues hay cosas que quizás de momento no se comprenden porque son nuevas; y al ser nuevas, pues quizás a algunos les choca, o a otros les da alegría, o a otros les da coraje; puede darles diferentes emociones.

Pero trataremos de que, cuando haya que hablar así, pues no correr; sino meditando: "Señor, voy a un lugar donde deseo oír bendición".

Y tratar pues también de... , si no, pues hacerlo más temprano y... ; comoquiera se graba. Cuando haya la oportunidad y Dios me guíe para hablar, pues... Cuando no, pues también; nos quedamos tranquilos.

Pero quería hablarles esto para que estén conscientes del lugar donde estamos, y ser siempre reverentes; y no porque "vamos a correr, vamos a llegar primero", si siempre queda grabado.

Y todas esas cositas es para bendición de nosotros, [porque estamos ya entrando a una etapa muy importante, en la cual no nos podemos descuidar, ni en el más mínimo detalle](#).

Ustedes son entendidos, y saben y conocen.